## Avis aux médias

Dept. of Foreign Affairs Min. des Affaires étrangères

MAR 1 5 2010

Return to Departmental Library

Le ministre Van Loan fait la promotion de l'expertise canadienne en Afrique

(N° A/44 - Le 12 mars 2010) Le ministre du Commerce international, l'honorable Peter Van Loan, sera à Johannesburg et au Cap, en Afrique du Sud, du 15 au 17 mars 2010, et à Nairobi, au Kenya, le 18 mars.

Au cours de ces visites, le ministre Van Loan s'emploiera à diversifier les occasions d'affaires et d'investissement pour le Canada à l'étranger, favorisant la croissance et créant de la sorte des emplois pour les travailleurs canadiens. Ces visites constituent des étapes importantes de la création de débouchés à l'étranger pour les entreprises canadiennes, puisqu'elles visent l'élimination des obstacles au commerce libre et ouvert ainsi que l'accès à l'énorme potentiel de l'Afrique.

Le ministre Van Loan fera également la promotion du Canada comme fournisseur de biens et services de qualité supérieure.

Pour en savoir davantage et pour les mises à jour, prière de consulter la page Promotion de l'expertise canadienne en Afrique.

Pour de plus amples renseignements, prière de communiquer avec :

Monika Bujalska Attachée de presse Cabinet de l'honorable Peter Van Loan Ministre du Commerce international 613-992-9304

Le Service des relations avec les médias (commerce) Affaires étrangères et Commerce international Canada 613-996-2000

